
 

 

             2021-22 京都部 YMCA サービス・ユース事業主査を拝命して    

佐古田正美 
 
 

忌まわしい「武漢肺炎」の影響で、 2020-21 期京都部中村部長が今期 2021-22 期も 2 年連続で部

長を務めることになり、小生に京都部 YMCA サービス・ユース事業主査という大役が回ってきてし

まいました。  

頼まれると嫌と言えない性格で、結構二つ返事で快諾したものの、京都部という日本最大の大所帯

での Y サ主査という責任の大きさを痛感し始めている今日この頃です。  
 

Y サ主査って何をするの？というニューカマーの方も多いかと思いますので簡単に説明します

と、京都部に 18 ある各クラブの Y サ・ユース事業委員会を１つにまとめることと、京都部の役員

として部全体で行う各種行事の企画運営をすることがメインになります。具体的には、期の始めに

Y サ･ユース懇談会を開催して京都部 18 クラブの会長、委員長に集まってもらい、部としての主題、

方針を示した上で、各クラブの活動内容を把握し、それぞれの委員会の活動が円滑に行われるよう

に後方支援をし、京都部が主催する部会とワイズデーの企画運営のサポートを行います。この間、

毎月 1 回の役員会と年 4 回の評議会、毎月のワイズデー PT 会議への出席と現地視察、京都部 18 ク

ラブへの部長公式訪問の随行（ 1 人 6 例会程度出席）、 YMCA の主催する年間行事への出席等々。ま

たワイズの活動は 7 月スタートですが、 4 月頃から前倒しして準備役員会も行われますので結構多

忙です。また京都 YMCA との連携を密にしてその運営ができるだけスムースに運ぶためのパイプ役

も務める必要があります。  

実は京都部の主査を務めるのはこれが 2 回目で、6 年前に国際・交流主査の経験がありましたが、

Y サ・ユース事業は他の事業に比べて京都部全体で活動する機会が多く（ 2 つのキャンプ場の開設

ワーク、桜フェスタ、オータムフェスタ等）、感覚的にも実際にもより大変忙しい実感があります。 

2 回の主査を拝命したことで「顔と名前」だけは広く知れ渡ることになりました。会歴はそれほど

でもありませんが、悪名も含めて部内に小生の名前と顔が広く知れ渡ったのは間違いありません。

逆に、今期、クラブ内で会長から委員長の依頼がありましたが、さすがに両方をこなす体力と気力

に自信がなく、やむなく辞退させていただいたことは申し訳なく思っています。  

しかし、クラブで役員を 2 年も離れたことでクラブ内の動向に疎くなってしまい、これはこれで大

問題ではあります。時折、暇を見つけてはクラブの役員会にもオブザーバー参加でもしなければな

あ、と感じている今日この頃です。  
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◆今月の聖句   新約聖書  ヨハネによる福音書  8 章 12 節  
 

イエスは再び言われた。「わたしは世の光である。わたし

に従う者は暗闇の中を歩かず、命の光を持つ。」  

主 

題 

ク ラ ブ 会 長 《澤井 美智子(京都 ZERO) 》 : 「躍進！！！」 ～達成感を持って人生に彩を。そして次の 10年へ 

国 際 会 長 《 K im S an che（ Ko rea）  》  : 

主題: "Y's Men with the World" 「世界とともにワイズメン」 

スローガン: "Heal the World with Love & Dignity" 「愛と尊

厳で世界を癒そう」 

アジアエリア会長 《 大 野 勉 （ 神 戸 ポ ー ト ） 》 : 

主題:"Make a difference beyond the 100th" 「１００年を超えて変

革しよう」  

スローガン"Be healthy!" 「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 《 新山 兼司（京都トップス） 》      : 
主題 : Challenges for the future 未来への挑戦 

副題 : 羽ばたこう！2022年ワイズ 100周年に向かって 

京 都 部 部 長 《 中村  隆司(京都ウエル) 》 : 
部長主題：「人生は一度きり Part２」～ワイズライフで人生を謳歌し

ましょう！～   

 
 



 

第１例会「入会式」            7 月 8 日(木曜日) 

 

今年度 EMC 委員長を仰せつかりました佐藤善紀です。7 月

8 日に 7 月第 1 例会が開催され、第 12 期が産声をあげまし

た。  

幸先よく、お二人の新入会員の方を迎えることができました。 

年度始めの例会、コロナウイルス感染予防のためのスクール

形式での例会、当然のことながら初めての入会式。  

緊張に次ぐ緊張の中、不手際もありましたがなんとか終わる

ことができました。  

ZERO クラブ勢いよくスタートを切りました！  
 

佐藤  善紀  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

サバエ開設ワークに参加して  
 

７月４日（日）、７月１１日（日）に実施されました、サバエ開設ワー

クに参加してきました。今年はサバエが最終年ということもありまして、

例年１回のみの参加でしたが、今期はクラブとして両日参加という形に

させていただきました！  

 今期は Y サ委員長をさせていただいておりますが、 Y サ事業に参加す

るのは今回が初めてで、 Y サ委員長になるまでサバエ、サバエと皆さん

がいっているのをサバエって何だろうな～という感じで聞いておりまし

た。眼鏡で有名な福井のあそこのことかな～と勝手に思っていましたが、

まさか滋賀だとは……。キャンプ場というのもこのときはじめて知りま

した……。  

７月４日は ZERO キャビンの周辺の草刈りと ZERO キャビン内の清掃を

メインに、７月１１日は JC キャビンの清掃、トイレとシャワー棟の清掃

を皆で汗をかきながら、僕は暑いのでシャワーを浴びながら。  

１１日は EMC 委員会とコラボということで会員交流 BBQ を開催しまし

た。ゲストの (元メンバー )秋久様ご提供のお肉のボリューム感に驚きつ

つ、佐藤 EMC 委員長に託されたレクリエーション（クイズ）は岸田 Y に丸投げしつつ美味しく楽し

く、副委員長のお尻以外は怪我もなく無事終えることができました！皆さんご協力ありがとうござ

いました。  
 

熊谷  大樹  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CS 事業「天引環境維持ワーク」        7 月 18 日(日曜日) 
 

【天引環境維持サポート (グランド整備 )に参加して】  
 

7 月 18 日 CS 事業の天引でのワークに初めて参加しました。事業の

ことも天引のこともわからないまま、高速に乗ることも結構遠いこと

もわからず軽トラックで出向き、先導してくださった宮越ワイズにご

迷惑をかけつつなんとか天引にたどり着きました。  

天引の区長様から説明を受けた後、地元の方々と共にグランドの整

備をしました。お天気にも恵まれ暑い日でしたが、同じ目的を持った

仲間と共に汗を流して行う作業は楽しくはかどりました。みんな一生

懸命もくもくと作業しました。  

休憩時間には地元の方々がミックスジュースやかき氷等たくさんの

気遣いをしてくださりとても嬉しく思いました。  

作業の合間に近くの千躰地蔵の祠に案内していただきお参りさせて

頂きました。千躰のお地蔵様はほこりを被られていて何とかきれいに

して差し上げたいと思いました。次の天引での CS 事業の時にその機会

が作れたらいいなと思いました。  

汗をかいた後のお弁当はおいしく、グランドの整備作業も無事終わ

りお土産に卵までいただいて帰路につき

ました。CS 副委員長としてこれからも天引

の環境維持サポートをしっかり続けたい

と思いました。    
       

CS 副委員長  地野  孝  

 

 

 

Y サ事業 サバエ開設ワーク             7 月 4 日(日曜日)・11 日(日曜日) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初 め まし て 魚田 浩 吉      

です。  

京 都 駅近 く の七 条 烏

丸あたりでスペイン  

料理とイタリアンを 2 店舗経営し

ております。  

食 事 と 旅 行 好 き が 高 じ て 飲 食 店

をさせていただいております。音

楽と ART も大好きです。  

入 会 さ せ て 頂 い た き っ か け は 他

団体にも所属しており、そこで山

田 さ ん と 知 り 合 い お 声 か け て 頂

きました。人との交流が大好きで

新たな出会いや経験を積み、幅の

広い人生を楽しみ、またワイズメ

ン ズ ク ラ ブ を 通 じ て 色 々 な 事 ご

と に 取 り 組 ん で い き た い と 思 っ

ております。  

どうぞよろしくお願いします。  

 

 

 

加藤学ワイズに紹介していた

だき 7 月に入会させていただ

きました株式会社トラントサ

ンクの森下俊です。  

昨年までプロサッカー選手を 16 年間やって

いました。  

ジュビロ磐田、京都サンガ F.C.など 5 チー

ムに在籍しました。ポジションは DF でした。 

現在は 3 年前に立ち上げましたアパレルブ

ランド CVRIG(カバリグ )を運営しています。 

CVRIG の由来は DF をしてましたので、カバ

ーリングからとりカバリグにしました。  

サッカー選手時代に社会貢献の活動もして

きました。サッカー選手時代と同様、社会

貢献活動をできることを大変嬉しく思って

います。ワイズメンズクラブの理念に基づ

き頑張っていきます。  

宜しくお願い致します。  

 

 

新入会員紹介 

 

「海水浴のおすすめ」   高倉  英理  
 

毎年恒例行事「高倉ファミリーの海水浴」  

朝 9 時、福井県小浜市田烏の釣姫漁港から船で浜に連れて行ってもらい、泳  

いだり釣りをしたり、昼は BBQ と海を充分に満喫。またその浜は船でしか行  

けない浜なので、あと一組いるかいないか、ほぼ貸切状態です。  

夕方にまた迎えに来てもらいその日は釣姫漁港の民宿に一泊、次の日も  

また船で浜に渡り夕方まで遊びます。  

それが昨年からコロナ禍で海開きされてなく、今年も無し、年に一度は海に  

入りたい私にはとても残念な夏です。来年は行けますように！  

辻野  紀子  
 

 レッドテグーってご存じでしょうか？  

私のおすすめ No1 のペットです。ちょっとイメージできない方はネットで検索なさってく

ださい。体長は 70 センチぐらいの爬虫類です。エサはコオロギ、冷凍マウス等。小学生の

時から恐竜フェチでレプリカの部位を集めて宝物にしていました。大人になったら博物館

の恐竜展示を追っかけしています。今は忙しくて生き物を飼えずレプリカの置物を飾り、

いつの日か飼育を夢見て仕事を頑張っています。レッドテグーは激カワ、爬虫類セラピー

で癒しになります。魅力あふれる爬虫類とゆっくり戯れたい方は是非ともおすすめなので

す。色鮮やかなボディーと理知的な眼差し、凛とした姿勢で見つめられるとかわいさ 100

倍。何にも代えがたい喜びと癒しをお望みの方に是非ともおすすめです。他の動物では味

わえない独特の癒しがあり、かまってあげる必要もなく自分のペースで接することが出来

ます。くっつき過ぎず離れすぎない適度な距離感がたまりませんよ。新しい家族を迎え、

癒しの有る生活を送りましょう。  

 ➚ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

強 調 月 間 
 

LTOD 
リーダーシップを学んでください！クラブ・部・区等あらゆる機会に学びの場があります。全てを有意義に捉

え、スキルアップをして、リーダーシップを身に着けてください。 

鵜丹谷 剛 ワイズリーダーシップ開発委員長（神戸クラブ） 
 

IBC・DBC 
締結しているクラブ同士で連絡をとりあい、近況報告並びに協働事業を検討しよう締結をしていないクラブは

他クラブ訪問をしてみましょう！ 

深谷 聡 国際･交流事業主任（名古屋クラブ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

京都ＹＭＣＡ公式 YouTube チャンネル配信 【おすすめキャンプ飯】簡単に作れる！パスタ料理  

  下記、ＱＲコードを読み取って、ご覧いただき、チャンネル登録、拡散お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

➚    
 

梅雨もあけましたね。皆さんお元気ですか。    宮口  彰治  
 

今年の一番のニュースは、なんといっても”つぶら”君がやってきた  

ことです。冬の寒い日につぶらはやってきました。  

まだ生後 3 ヶ月、新しい環境に突然連れてこられて不安でいっぱい  

ずっと震えていました。 ("⌒∇⌒ ") 

家族皆で落ち着くまで抱っこしたり頭をなぜなぜお散歩したり、  

トイレトレーニングをしたりで、今ではすっかりなれてもう家族の  

一員になりました。少し甘やかしすぎかもくらい、特に私が・・・  。  

生後半年ぐらいまでは、しっかりとしつけしておかなくては  

ならないそうですね。”つぶら”は今月で９ヶ月になりました。  

トイレトレーニングの成果でトイレもちゃんとできるし、お座りも、  

待ても。とにかく”つぶら”がやってきたことが我が家の幸せです。  
 

私事ですが７月１８日甥っ子が沖縄県代表沖縄尚学甲子園出場決まりました。  
 

私も野球に長い間携わってきた野球愛の一人として自慢です。  

野球は自分一人では出来ません。幼い頃から甥っ子を応援してくださった皆様に感謝で

す。  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月事業予定  
 

2 日 (月曜日 ) 役員会  

       (京都 YMCA 三条本館 ) 
 

12 日 (木曜日 ) 第 1 例会「定時総会」  

(ホテル日航プリンセス京都 ) 
 

29 日 (日曜日 ) 第 2 例会・ Y サ事業  

       「 ZERO キャビン贈呈式」  

      (リトリートセンター ) 
 

 

9 月事業予定  

6 日 (月曜日 ) 役員会  

       (京都 YMCA 三条本館 ) 
 

5 日 (日曜日 ) リトセンワーク  

(昼食作り担当 =カレー 100 食 ) 

(リトリートセンター ) 
 

9 日 (木曜日 )第 1 例会「 EMC 例会」  

(ホテル日航プリンセス京都 ) 
 

18 日 (土曜日 ) 日向大神宮ワーク  

19 日 (日曜日 ) (日向大神宮 ) 
 

 

    7 月例会出席     

   第 1 例会 第 2 例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

24名 

0名 

0名 

6名 

0名 

0 名 

0 名 

0名 

月間出席者         月間出席率 

32/34 名                94.1 ％ 

  ニコニコ 

7 月 11,000 円 

累計 11,000 円 

  ファンド 

7 月 636,912 円 

累計 636,912 円 

 

HAPPY BIRTHDAY 
 

8 月 20 日 高倉 英理 

8 月 23 日  鎌田 健司 

新型コロナ

ウイルス感

染防止のた

め中止 

 

IBC・ DBC 締結クラブ  
 

ＩＢＣ・・・ Kaimuki Y Service Club(Hawaii) 

ＤＢＣ・・・阿蘇ワイズメンズクラブ (熊本 ) 

長浜ワイズメンズクラブ (滋賀 )  

 

 

編集後記     

佐古田  正美  
 

これを書いている時点でちょうど東京五輪の折り返し。思ってい

た以上の我が国選手団の活躍に毎日、元気をもらっています！  

 

｝ 


